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École St-François-Solano

3580 rue Dandurand
Montréal, Québec H1X 1N6

f7514) 596-4966
stfsolano@csdm.gc.ca

Procès-verbal de la 148e séance
Mercredi 28 novembre 2018

18h30
Étaient présents:
Julie Baillargeon
Murène Ductan
Isabelle Fortin
Bertille Marton
Raphaêl Coulombe
Josée Laquerre
Rachel Martin
Geneviève Lemoine
Marilou Filiatreault
Line Lapierre (directrice)

Sujets à discuter Action du CÉ Minutes

1. Ouverture de l’assemblée
2. Mot de bienvenue 2

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 3
Demande de déplacement du point 13 au point 6.

Proposé par M. Filiatreault. Appuyé pari. Baillargeon.

4. Adoption du procès-verbal de la 147e séance adoption 5

Proposé par R. Martin. Appuyé par M. Filiatreault.

5. Suivi au procès-verbal: brigadier adoption 2
Note dans l’info-parents à venir concernant le
changement de brigadier.

6. Service de garde Information 15
. Gardiens avertis : Sera reconduit. adoption

. Rideau séparateur gymnase: Financement?

. Vendredi pizza : Sera reconduit... avec des
modifications à la feuille d’inscription.

. Supers recycleurs: Possible plusieurs fois par année.

. Pénurie de personnel (beaucoup de mouvement).

. Comité d’usagers (ire réunion demain, 29 nov.).

Il est proposé que le SDG organise la cueillette de
vêtements usagés au cours de l’année pour recueillir des
fonds.

Proposé par R. Coulombe. Appuyé par R. Martin.

7. Tableau des sorties et activités culturelles approbation 5
Proposé par M. Filiatreault. Appuyé par R. Martin.

8. Projet éducatif information 15

a) Suivi des travaux



Proposé par B. Marton. Appuyé pari. Baillargeon.
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9. Indice de défavorisation information 5

Rien d’officiel encore. Possibilité que SFS devienne une
école « régulière ». Premier impact: ratio prof-élèves
dans les classes.

10. Campagne de financement (sapins) suivi adoption 2

II est proposé d’autoriser la vente de sapins et autres
articles de Noél (couronnes, pieds de sapins, etc.) dans le
cadre d’une campagne de financement.

Proposé par B. Marton. Appuyé par M. Ductan.

11. Campagne de financement des finissants adoption 2

Il est proposé d’autoriser la vente de bonbonnières au
coût de 4 $ dans le cadre d’une campagne de
financement pour une sortie au Camp Mariste.

Proposé par B. Marton. Appuyé par M. Ductan.

12. Dons de livres approbation 2

Il est proposé d’accepter le don de livres offerts par la
Banque TD.
Proposé par R. Martin. Appuyé par M. Filiatreault.

13. Vie école 20
a) Nouvelle des nôtres : orthophoniste en congé information

indéterminé. Possibilité de demander à une
orthophoniste en pratique privée.

b) Cours d’éducation à la sexualité : projet mis sur la
glace jusqu’à nouvel ordre. En attente d’un retour
de la CSDM.

c) Planification des COSP : signature demandée au
président du CÉ.

d) Code de vie : comité climat école: récompenses
pour les bons comportements qui fonctionnent très
bien et portent leurs fruits.

e) Porte ouverte : dédoublement avec l’accueil des
élèves de maternelle (et l’exposition). Annulation
de la journée porte-ouverte.

f) Dons de la Caisse Desjardins : 4880 $ pour des approbation
cours de robotique. Besoin d’informer les parents
de la commandite de la Caisse à certaines
conditions très restrictives. Informations
supplémentaires demandées auprès de la CSDM
en attente d’une réponse.

Il est proposé d’approuver la publicité en lien avec le don
de la Caisse populaire du Coeur-de-l’Île à l’école SF5 pour
des cours de robotique.

Proposé par R. Coulombe. Appuyé pari. Baillargeon.
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Rédigé par G. Lemoine, le 29 novembre 2018.

«Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de
l’élève. »

(Loi 180, article 64)

Préparé par Line La pierre et Raphaél Coulombe

.

réglés avant la fin de la rencontre. Autres points remis à
une rencontre ultérieure.

16. Fondation
Rencontre ayant eu lieu afin de réfléchir à des activités de
financement. Concours de logos pour la Fondation;
orthographe-O-ton...
Compte à la Caisse fonctionnel. Reste à attendre la
reconnaissance à titre d’OSBL.

17. OPP information 2
Cinéma : excellente participation: 180$ de dons.
Party : très bien organisé, tout s’est très bien déroulé.

18. La TRIBUNE de la Table 5-12 ans information 5
Mme Lapierre participe aux rencontres de la table 5-12:
elle a levé la main pour publier un article pour La Tribune
(petit journal). Demandera à deux parents (Jean-Philippe
Gendron et Anne Pangaud) de rédiger un article sur le
dynamisme de l’école SF5.

19. Levée de l’assemblée 20h35


